



令和6年 3月22日
No.12
岐阜市立長良西小学校
電話 232-5222
FAX 232-5227

卒業・修了おめでとうございます

「未来にはばたく西っ子」を目指して歩んできた令和5年度が終わります。6年生は小学校6年間の課程を卒業し、1～5年生は各学年の課程を修了します。おめでとうございます。

今年度は5月より新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行し、学校行事等もこれまで同様または新たな形で実施することができました。保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

来年度も、子供たちの成長を願い、小中一貫教育のよさを生かし、家庭・地域と一体となった9年間の義務教育の充実を図っていきます。よろしく願いいたします。

◆縦割り遊び・ペア集会◆

長良西小学校では、異年齢集団による交流を大切にしています。交流を通して、下学年の子は上学年の子への親しみや憧れ、尊敬の気持ちを持ち、上学年の子たちにはリーダーの自覚が芽生えています。

2月28日には5年生が中心となって、縦割り活動を行いました。5年生の子が考えた遊びを、みんなで楽しみました。どの子からも笑顔があふれていました。

また、3月にはそれぞれの学年でペア集会を行いました。6年生と1年生のペア集会では、1年生から感謝の気持ちを込めたプレゼントを渡していました。6年生のうれしそうな優しい表情が印象的でした。

◆高学年への自覚を高める◆

2月28日には4年生が委員会見学を行いました。来年度からは高学年として、委員会活動を行います。これまでも当番活動や集会発表など、委員会活動の様子に触れる機会がありました。今回は、普段は知ることのできない準備や話合いの様子を見学しました。4年生の子供たちは、委員会代表の話を聞きながら、熱心にメモをしたり、質問をしたりしていました。見学している4年生からは、来年度の委員会活動への意欲が伝わってきました。

◆「スマイルいっぱい、心あったか動物村」◆

3月13日に今年度最後の動物村なかよし集会「西っ子でふりかえろう あふれるスマイル集会」が行われました。ニュース番組のように集会を進め、まるでテレビスタジオの中で集会が行われているかのように感じました。

集会では、一人一人が1年間の活動を振り返りました。授業や挨拶、運動会、給食、掃除など、様々な活動を通して多くのスマイルが生まれていたことを実感することができました。

最後にアール村長が登場し、今年度最後の宝物「スマイルいっぱい、心あったか動物村」を確認しました。